

MEDIATOR

Cek Pasukan dan Perlengkapan, Kapolda Minta Anggota Hindari Arogansi

Suhendi - BANTEN.MEDIATOR.CO.ID

May 8, 2023 - 16:21



JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto pimpin apel pengecekan pasukan dan perlengkapan Direktorat Samapta di Lapangan Presisi Polda Metro Jaya guna mempersiapkan keamanan kamtibmas pada, Senin (8/5/2023).

Dalam sambutannya Kapolda Metro Jaya menyampaikan bahwa Direktorat Samapta merupakan salah satu satker yang memiliki kekuatan pasukan yang besar di Polda Metro Jaya.

"Sekitar 2.182 personel termasuk PNS Polri, dimana terdapat surplus anggota dari data standar personil sebanyak 340 personel, Untuk itu agar penggunaan kekuatan dilaksanakan secara efektif dan efisien." kata Karyoto dalam amanah Apel.

Lanjutnya, Karyoto juga menyampaikan agar seluruh personel selain dari

kelengkapannya yang harus disiapkan namun juga harus menyiapkan mental serta fisik yang bagus.

"Tantangan tugas Dit Samapta memerlukan personel yang siap secara mental dan fisik. Tingkatkan upaya latihan untuk membentuk ketahanan fisik dan diharapkan personel mampu kendalikan emosi di lapangan, khususnya bagi personel baru." jelasnya.

Tak hanya itu, Kapolda juga menegaskan kepada seluruh personel agar menjadi polisi yang bisa menjadi tauladan bagi masyarakat dengan menjalankan tugas sesuai dengan SOP, dan dirinya juga tidak memberikan toleransi terhadap anggota yang terlibat Narkoba dan Tindak Pidana (seperti Judi Online, Penganiayaan, dsb)." tegasnya.

"Hindari pelanggaran sekecil apapun karena saat ini pelanggaran kepolisian menjadi isu yang mudah untuk menjadi viral. Perilaku-perilaku seperti: Arogansi petugas di lapangan, ugal-ugalan saat membawa kendaraan dinas, melakukan kegiatan kepolisian di luar surat perintah untuk keuntungan pribadi, dan sebagainya; agar didisiplinkan dan tindak dengan tegas bila ditemukan." tegasnya.

Karyoto juga menjelaskan akan peran penting dari komandan untuk melakukan pengawasan dan pengendalian anggota untuk melakukan evaluasi perlengkapan perorangan dan kendaraan dinas yang dimiliki oleh Direktorat Samapta, sehingga dapat berfungsi dengan baik guna mendukung pelaksanaan tugas di lapangan dengan optimal.

"Perlengkapan perorangan dan kendaraan dinas yang masih berfungsi agar dijaga dan dirawat, bila terdapat kerusakan ringan agar segera dilaksanakan perbaikan agar tampilan personel di lapangan semakin baik." jelasnya.

Kapolda sangat berharap bahwa Dit Samapta yang merupakan back bone Polda Metro Jaya dalam upaya pencegahan kejahatan agar dapat konsisten dalam melaksanakan tugas-tugas preventif seperti: Patroli skala besar, patroli perintis presisi, pengamanan unjuk rasa, kegiatan SAR, dan sebagainya dengan berpedoman terhadap prosedur serta aturan yang ada. (***)